

*Le président cubain visite la  
centrale thermoélectrique  
Antonio Maceo de Santiago de  
Cuba (+Photos)*

---



**@DiazCanelIB a commencé dans la célèbre Renté, de #SantiagodeCuba, des visites dans des centrales électriques. Photo : @yaima1984**

Santiago de Cuba, 17 juin (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, évalue ce vendredi les progrès de la stratégie conçue pour la remise en état du système électrique national lors d'une visite à la Centrale thermoélectrique (CTE) Antonio Maceo de Santiago de Cuba.

Au cours du dialogue avec les travailleurs de l'entité dans l'est de la province, le président a fait l'éloge de leur travail acharné, centrés sur le satisfaction de la demande actuelle de l'usine et l'achèvement de la maintenance pour les blocs opérationnels.

Au cours de son voyage, il a souhaité une bonne Fête des Pères aux travailleurs et s'est intéressé au salaire, à la nourriture et aux soins qu'ils reçoivent, au milieu de travaux très forts et de très haute responsabilité.

Selon le compte Twitter de la présidence, le raccordement du générateur six de la centrale est prévue pour demain, de sorte que la CTE doit augmenter sa production à 244 Mwh, soit 64 pour cent de la capacité installée.

Le chef d'État a souligné que le raccordement de cette unité est la première action de la stratégie conçue pour la remise en état du système national.

Actuellement, la centrale thermoélectrique Renté produit 187 Mwh, ce qui représente 49 pour cent de sa capacité.

Cuba connaît une situation complexe dans le secteur, avec des pannes dans plusieurs centrales thermiques et des déficits quotidiens dans la production.

La veille, Diaz-Canel s'est présenté à la télévision nationale et a dénoncé la persécution des États-Unis qui entrave, avec l'imposition du blocus économique, commercial et financier, l'accès de la nation caribéenne aux marchés énergétiques.

Cependant, il a souligné que le pays trouve toujours des moyens de palier à ces effets, et a annoncé la conclusion d'un accord qui permettra d'entreprendre des investissements dans plusieurs blocs de génération, ce qui apportera plus de stabilité au système.

Aujourd'hui, le président visite plusieurs centres électriques du pays.

"Nous allons voir et accompagner ceux qui ne se reposent pas. Avec eux, nous sortirons aussi de cette crise. Je vous le garantis. Je ne donne pas de date précise. Je dis juste qu'elle n'est pas loin", a-t-il insisté sur un tweet. (Source : Prensa Latina)







<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290996-le-president-cubain-visite-la-centrale-thermoelectrique-antonio-maceo-de-santiago-de-cuba-photos>



**Radio Habana Cuba**